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R i fo rma G ius t i z i a ,  g l i
avvocati di Milano: "Bene
Cartabia, ma noi dobbiamo
essere uniti" Si è concluso il
XXXIV Congresso Nazionale
Forense,  su l  tavolo la
Riforma Cartabia, i l 30
luglio in Parlamento Articolo
Renzi c i  prova: ult imo
appello a Letta. «Questo Pd
è contro Draghi, ora devi
scegliere» Articolo Durata
dei processi, l'Italia è stata
condannata 1202 volte, dice
Marta Cartabia Vin ic io
N a r d o ,  p r e s i d e n t e
dell'Ordine degli Avvocati di
Milano Milano -  Serve una
giustizia più veloce. Su
questo sono d'accordo tutti,
considerando anche che
l'Italia è stata condannata
già 1.202 vol te per la
violazione del principio della
ragionevole durata del
processo. Lo ha ribadito
anche la ministra Marta
Cartabia intervenendo al
XXXIV Congresso Nazionale
Forense. All'indomani della
chiusura del Congresso, il
presidente dell'Ordine degli
avvocati di Milano, Vinicio
Nardo, commenta - dal
punto di vista meneghino -

il lavori del summit e la
posizione della ministra. "La
Ministra Cartabia si rivela
un politico di razza, sta
imparando, a differenza
dell'inizio del suo incarico,
che gli avvocati sono parte
e s s e n z i a l e
della giurisdizione. E infatti
ha riconosciuto i nostri
p r o b l e m i  q u o t i d i a n i ,
denunciandoli lei stessa. E
con questo stile ha cercato
d i  i m p o s t a r e  u n a
condivisione della Riforma
d e l l a  G i u s t i z i a   c h e
ovviamente ha luci e ombre
e che il Congresso ha su
a l c u n i  p u n t i  c h i e s t o
giustamente di modificare,
anche considerando che è
stata fatta senza alcun
c o i n v o l g i m e n t o  d e g l i
avvocat i" .  I l  testo, su
cui verrà posta la fiducia,
approderà in Parlamento il
30 luglio. "Sulla Riforma
della Giustizia ha fatto
discutere l'esclusione delle
rappresentanze dell'avvocat
ura  da l le  commiss ion i
ministeriali, ma non credo
sia questo il vero problema
- continua Nardo - quanto,
i nvece ,  l a  quo t i d i ana

rappresentazione retorica
d e g l i  a v v o c a t i  c o m e
s o g g e t t i   i n t e r e s s a t i
unicamente a 'mettersi di
traverso', impedendo i l
t r ionfo de l la  g iust iz ia .
U n a   n a r r a z i o n e
macchiettistica ed illiberale,
diretta a paralizzare la
politica e riuscendoci." "Del
resto anche noi abbiamo le
nostre colpe e sarebbe
diabolico sottacerlo. Ci
siamo talvolta rifugiati in
a t t e gg i amen t i  v e t e r o
sindacali. Spesso abbiamo
guardato indietro anziché
avant i ,  apparendo cos ì
sintonizzati con le forze
dello status quo. Così come
non siamo esattamente un
modello di unità, come
d i m o s t r a  a n c h e  l a
conclusione del Congresso
con la contrapposizione tra
le massime rappresentanze
nazionali che ci rende più
d e b o l i  d i  f r o n t e
a i   c a m b i a m e n t i  c h e
dobbiamo gestire e non
subire. Oggi siamo in lenta
e faticosa uscita dalla più
grave crisi sanitaria ed
economica del secolo. Il
Pnrr deve essere per noi

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

25/07/2021
Sito Web

https://www.ilgiorno.it/milano/cronaca/riforma-giustizia-ordine-avvocati-1.6628784


 avvocati una piattaforma di
r i l a n c i o ,  s i a  p e r  l e
opportunità professionali
c he  s c a t u r i r anno  da l
nuovo scenario di sviluppo
economico e sociale, sia per
il ruolo di responsabilità
s o c i a l e  c h e   p o s s i amo
interpretare nel rilancio del
Paese dando un contributo
a t t i v o  e  c o m p e t e n t e
alle riforme che fanno parte
integrante del Piano di
Ripresa e Resilienza.   ©
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